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 林寶軒弟兄 (提摩太團) 

 很感恩自己能參與今年的福音班事奉，在事奉中不單止有機會

向人傳福音，更讓自己有不同得著。 

 第一個得著便是認識到更多有關信仰難題的知識。在開會商討

如何推行福音班時，大家定下了不同範疇。而我所負責的範疇是
「疑難解答」，以探討一些信仰上的難題。雖然自己對這個範疇經

驗尚淺，但很感恩自己能負責這個範疇，因著這個緣故，我會主動

閱讀相關書籍或是諮詢不同人的意見。若果不是這個機會，相信自
己也不會主動探究這方面的問題。 

 其次，便是對福音有更多的理解。雖然過往有出隊傳福音的經
驗，但兩者之間的其中一個分別是福音班需事先定下主題。所以在

定立主題時，總希望以未信者的角度出發，務求切合他們的需要。

雖然並非每次都如願以償，但過程中卻讓自己對福音有更多了解。
過往傳福音可能只著重於分享完整的福音內容，但透過福音班的事

奉，我體會到傳福音不止是完整的分享一次福音內容，更要讓這些

內容與對象的生命掛勾，才能讓他更深的經歷到基督的福音。 

 

與人同行                                                               黎子翹姊妹 (約瑟團) 

 不知道大家是怎麼信我們的主耶穌基督，可能當中有不同的人
成為我們的小天使，或者是不同的事情發生而觸發起我們對祂的信

心和倚靠，不過當中一定有神的旨意和帶領。 

 我是第二代信徒，是從小就知道有主耶穌，中三時才明白完整

的救恩，很感謝神為我的安排，也感謝中學的老師和敎會的傳道人

讓我明白救恩。感謝神一直以來也在我生命中提醒我一些做錯了或
是不好的地方，可能是使其他人來教訓我，或是使我心裡有自我反

省。而當我家陷入一個經濟困難中，很感謝有很多人幫助我們一家，

很感謝神為我們的安排，早有預備。 

http://www.hkpec.org/mos


 

 有弟兄介紹了我們到同心圓服侍，他們有兩句口號對我有很深

刻的印象：「山上敬拜，山下服侍」，「敬拜不離地，服侍不離

天」。這個團體提醒了我不是向人說你信耶穌就可以了，而是要用
真誠的愛心去與人同行。 

 現在在福音班中，與不同的人交談，有未信的，有初信的，有
信了很久。當中有人信了主耶穌，為她很感恩，這是一份很大的喜

樂。其實我的表達能力不太好，有時我負責的聚會都未能好好表達

出來，幸好有很多弟兄姊妹和新朋友在聚會中一起分享。 

 現在的香港很需要大家用愛心去傳福音和需要大家去服侍這個

社群，有很多人生活在水深火熱中，大家是否會在冷氣房裡作一個
「花生友」（隔岸觀火）去冷淡對待身邊的人，還是出去與有需要

人同行？ 

 希望大家放下彼此的成見，用真誠的愛心去服侍身邊的人，如

果是能力範圍內的，可以考慮一下為人提供一些實質的需要。 

 

 

http://www.hkpec.org/mos

